
一 般 質 問一 般 質 問
各議員の一般質問の様子をユーチューブ動画でご覧いただける二次元
コードを掲載していますので、ぜひご視聴ください。

議員名
※（質問方式） 質　問　項　目 ページ

６
月
13
日

高橋　　健
（一括）

◇脱炭素社会実現に向けた取組について
◇観光と街づくりについて
◇教育現場における新型コロナウイルス感染症対策について

P. ５

石川　隆一
（分割）

◇コロナ禍における中小企業支援と経済対策について
◇マイナンバーカードの普及と活用について
◇冬期除雪体制について
◇山田地区周辺における豚舎の臭気対策について

藤田　健志
（分割）

◇湯沢駅周辺複合施設等整備事業について
◇観光行政について
◇湯沢文化会館機能向上事業について

P. ６

高橋　　達
（一括）

◇どうする　情報発信
◇どうする　湯沢の農業（水田活用の直接支払交付金について）
◇どうなる　コロナ禍の影響に対する産業支援
◇どうなる　住宅の克雪化対策支援
◇どうなる　秋の宮山荘
◇どうなる　公共施設エリア別再編計画（院内地区センター周辺エリア）

６
月
14
日

高橋　克己
（分割）

◇脱炭素先行地域に向けた取組について
◇中学校の部活動について

P. ７
大山　　豪
（一括）

◇空家等対策について
◇学校教育におけるＩＣＴ活用について
◇学校再編計画について

※一括質問方式… 全ての項目を一括して質問し、一括して答弁を求める方式
　分割質問方式… 質問項目ごとに分けて質問し、その都度答弁を求める方式

 令和４年

第２回　定例会第２回　定例会
　６月６日から６月24日までの19日間の会期で第２回定例会が行われました。
　本定例会では、人事案件、条例の一部改正および令和４年度補正予算など、議案20件、陳
情９件について審議しました。また、13・14日に開かれた本会議では、６人の議員が一般質
問を行い、市政全般についてただしました。
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